

Erinnerung: Informationsveranstaltung zum Neubau des Südschnellwegs

Gemeinsam mit der Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr (NLStBV) stellt die Landeshauptstadt Hannover (LHH) am Donnerstag, 21. November, um 18.30 Uhr im Freizeitheim Döhren, An der Wollebahn 1, den aktuellen Stand zum Südschnellweg mit der Tunnellösung und den Planungen für die Willmerstraße vor. Interessierte Bürger*innen sind herzlich willkommen, sich einen Eindruck vom Geplanten zu machen und mit Vertreter*innen der LHH und NLStBV sowie den Fachplaner*innen ins Gespräch zu kommen.

Seit 2015 plant die Niedersächsische Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr (NLStBV) den Neubau des Südschnellwegs zwischen Landwehrkreisel und Hildesheimer Straße. Auslöser sind die Brücken, die auf diesem Streckenabschnitt nur noch für eine begrenzte Zeit genutzt werden können.

Im Zusammenhang mit der Erneuerung des Südschnellweges wurde insbesondere die zukünftige Lösung im Bereich Döhren zwischen Schützenallee und Hildesheimer Straße diskutiert. Nachdem im Juli 2019 das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur zugestimmt hat, den Südschnellweg im Bereich Döhrens in einem Tunnel zu führen, geht das Projekt jetzt mit großen Schritten voran. Als nächstes steht das Planfeststellungsverfahren für das Gesamtprojekt an. Ende 2023 soll die vorhandene Brücke über die Hildesheimer Straße in Döhren außer Betrieb gehen und durch einen Tunnel ersetzt werden. Durch den Bau des Tunnels und den Ausbau des Südschnellweges zwischen Schützenallee und Landwehrkreisel ergibt sich außerdem die Möglichkeit einer Neuplanung der städtischen Willmerstraße auf dem zukünftigen Tunnel.